

Yokosuka Komei News

公明党横須賀市議会ニュース 《公明党横須賀市議団ホームページ》 <http://www.yokosuka-komei.jp>

公明党横須賀市議団 横須賀市小川町11 TEL.046-822-8453(市議会公明党控室) 発行人:岩沢あきお



▶太田国土交通大臣に要望書を手渡す(右から)木村横須賀商工会議所会頭(現在、特別顧問)、板橋議長吉田市長、古屋衆院議員、小泉衆院議員



『日本一高い』

横浜横須賀道路の料金値下げへ一歩前進!!

公明党のネットワーク力で

太田国土交通相への直接要望が実現!

『日本一高い』と言われる横浜横須賀道路。首都圏中央連絡自動車道の外側は1キロ当たり24・6円ですが、横浜横須賀道路は43円。この問題が横須賀の地域経済の大きな障害要因であることから、横須賀市議会は昨年9月6日の本会議で、『料金の引き下げに関する意見書』を全会一致で可決し、国へ提出しました。

さらに10月28日には、太田国土交通相(公明党)への直接要望も実現し、その場で『前向きに検討する』との回答を頂きました。まさに、『公明党のネットワーク力で実現できた!』と大きな反響が広がっています。



▲横浜横須賀道路



県央道の料金体系について

新たに市営公園墓地の出入口が設置されます!

現在、公園墓地の出入口は市道久里浜田浦線(大矢部)からの1か所しかなく、お盆やお彼岸などの時期には出入口周辺道路が渋滞するため、長年にわたり地元町内会から渋滞改善の要望がありました。



このたび、隣接の老人福祉施設の開発により県道横須賀三崎線から公園墓地の北側園路付近まで接続する道路が建設され、これにより公園墓地の北側に、新たに出入口が設置されることになりました。平成26年1月に工事が完了し、3月18日から通行できるようになります。歩行者用の出入口は一年中通行できますが、車両用の門は当面は、通年解放せず左記のとおりになります。

- 車両用の門の開放期間および時間帯
- ①お彼岸(3月・9月)、お盆(7月・8月)、年末(12月29日～31日) ②8時～17時
- 歩行者用の門の開放期間および時間帯
- ①通年解放 ②5時～20時

北斗七星

『大衆とともに』を原点に

いよいよの決意で!!

板橋まもる

日頃から公明党に温かいご支援とご協力を賜り、心から感謝を申し上げます。

私も昨年5月、第79代横須賀市議会議長に就任以来、その職責の重さを日々感じつつ、微力ではありますが職務に邁進しております。

吉田市政2期目のスタートと重なりましたが、本市のかかえる行政課題は依然として山積しています。人口減少に歯止めがかからず、高齢化率は県内でも最高水準です。また、市内の雇用状況や地域経済は依然として低迷が続いております。

今こそ、横須賀がひとつになつてこの難局に総合力で当たって行かねばなりません。現在の吉田市政に不足しているものは国や県とのパイプではないでしょうか。

私たちは公明党のネットワーク力をもって、それを補う努力を惜しみません。その第一弾が、太田国土交通大臣への「横浜横須賀道路の料金値下げ」に関する直接要望が実現したことです。

さらに、集客促進策の起爆剤として「家康と按針」を題材にしたNHKの大河ドラマ化への取り組みも、議会が主導する形で取り組んで参りたいと考えています。

今年はいよいよ公明党結党50周年という大きな佳節を迎えます。「大衆とともに」との立党の原点を深く胸に刻み、いよいよの決意で、本年も奮進して参ります。さらなる皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

フィリピン台風被災者支援の緊急街頭募金に協力!!



▲京急横須賀中央駅前Yデッキにて街頭募金に協力する市議団メンバー

フィリピン中部を襲った台風 30 号で甚大な被害を受けた方たちに、神奈川県フィリピン台風被災者の会が、昨年 12 月 8 日(日)京急横須賀中央駅前の Y デッキにおいて、緊急街頭募金を行いました。公明党市議団も午後 2 時から募金に参加しました。多くの市民の皆さま、特に若い方たちからも募金にご協力頂きましたが、お預かりした募金は日本赤十字社神奈川県支部に寄託し、フィリピンの被災者の皆さまにお届けします。ご協力頂いたすべての皆さまに厚く御礼を申し上げます。

小児医療費無料化が小学 3 年生まで拡充されます!

公明党の長年の主張が実り、小児医療費の無料化は昨年 10 月に就学前児童から小学 2 年生まで拡充されましたが、さらに平成 26 年 4 月から、小学 3 年生まで拡充されることになりました。

昨年の第 3 回定例会において土田ひろのぶ議員は、吉田市長に対して「任期中の 4 年間で財政基本計画と連動させなが

ら、小学校 6 年生まで小児医療費無料化をしっかりと進めるべき」と一般質問を行いました。これにより、子育て支援が一歩前進することになりますが、今後も若い子育て世代から選ばれるまちを目指し、引き続きよりいっそうの拡充に取り組んでまいります。



大河ドラマをわが街へ!



昨年 4 月 8 日に、恒例の三浦按針祭が盛大に開催され、横須賀市長をはじめ、大分県臼杵市・長崎県平戸市・静岡県伊東市の各市長が参列しました。式典終了後には、按針が日本との交易を促進するために尽力した英国商館開設 400 周年を記念して、4 市の市長が記者会見し、ANJIN プロジェクトを結成しました。今後は按針の偉業を市内外に広く宣揚

してゆくとともに、NHK の大河ドラマ化に向けた活動を 4 市が連携して展開することなどが確認されました。

公明党横須賀市議団もこの動きに呼応して、天下分け目の関ヶ原の合戦を制し、天下泰平の世を築いた家康を魅了した按針の人間像に迫るとともに、閉塞感の漂う現代社会を生きる我々に、何か深い示唆を与えてくれるのではとの思いから「KOMEI ANJIN PROJECT」を立ち上げました。今後、数回にわたり、「家康と按針」をテーマにシリーズでお伝えしたいと思います。

公明党横須賀市議団のホームページ『七人の議員』にも掲載しますので、ご期待下さい。

中学校スクールランチの充実へ向けた取り組みがスタート!

公明党が長年にわたり実現を目指して取り組んできた中学校給食。この度、教育委員会は現在実施している中学校スクールランチを保護者、生徒のニーズにあったものとしてより充実させるため、中学校スクールランチの充実事業を期間限定で試行実施をすることになりました。

具体的には栄養面、価格面の不安材料を軽減し、保護者が安心してスクールランチを利用できるように、改善の方策をさぐる取り組みです。



■ 試行の概要について

- ①期 間：1 月 27 日(月)～ 31 日(金)
- ②内 容：学校保健課の管理栄養士が小学校給食のメニューをアレンジした弁当を各学校の弁当事業者が提供します。
- ③価 格：400 円(全校統一)
- ④対象校：追浜、鷹取、田浦、常葉、馬堀、浦賀、鴨居、岩戸、野比、北下浦、長沢、長井、武山、大楠
- ⑤その他：弁当の注文は 1 月 17 日までの事前予約制、代金は当日徴収。期間中は他の弁当の注文はありません。ただし、パン注文は通常通り実施します。試行した後に生徒・保護者・教職員を対象に簡単なアンケートを実施し、今後の検討材料とする予定です。